



## Regierungsratsbeschluss vom 13. August 2024

Schriftliche Anfrage Michela Seggiani betreffend selbstfahrende Fahrzeuge im ÖV

---

P245200

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

### **Begründung**

Der Einsatz von Fahrzeugen im ÖV ist Aufgabe der Transportunternehmen. Als Eigner und Finanzierer von Investitionen der BVB kann der Kanton jedoch Einfluss nehmen. Der Regierungsrat ist für automatisiertes Fahren im ÖV grundsätzlich offen. Er hat die BVB über seine Eignerstrategie 2022–2025 beauftragt, die technologischen Entwicklungen für das automatisierte Fahren im ÖV zu beobachten und sich für deren Einsatz in Zukunft bereit zu halten. Die Technologie hat bisher in der Schweiz noch keine Marktreife erlangt. Aktuell sind daher im Kanton Basel-Stadt auch keine konkreten Vorhaben oder Versuche vorgesehen.

